
 

 

 

 

 

 

 

 

 

後期の生徒会がスタートして、２か月が経ちました。

後期の生徒会がスタートして、2か月が経ちました。後期のスローガンは… 

 

 

 

 

コロナ渦の中できることは限られていますが、今自分にできることはなにか、 

今の自分に向き合い「成長」という変化を遂げていきましょう。 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Yes,we can. 

 
生徒会便り 後期 第１号 

令和 2年  11月 20 日 

Yes,we can.-想像を超える変化を- 

「できる！」を合言葉に大きな変化を目指そう 

生 徒 会 役 員 

会 長 大畠 幸音 ３４H 副会長 中田 怜来 ３３H 

書 記 池島 和希 ３３H 書 記 高野 萌衣 ３４H 

会 計 西井 啓悟 ３４H 会 計 池島 由唯 ３２H 

 

 委員長 副委員長 

図書 前田 琴音 ３１H 楽満 菜緒 ２４H 

文化学習 谷内 綾人 ３１H 中川 そら ２４H 

放送 中山 樹杏 ３４H 加藤 由奈 ２２H 

生活交安 青木 愛果 ３１H 藤澤 穂香 ２２H 

環境美化 桶井 桜空 ３４H 永本 聖奈 ２４H 

保健 河合 彩愛 ３１H 角口 博菜 ２３H 

体育 築山  葵 ３４H 平田 涼太 ２１H 

給食 古橋  迅 ３４H 戸澗 幸空 ２４H 

新聞広報 守友  凜 ３２H 升  晴香 ２３H 

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ 中山  雫 ３１H 大杉 智裕 ２１H 
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第 8 回 中能登中学校 学校祭 

コロナの影響で合唱コンクールができなくなり、よさこいができなくなり… 

この状況で何をすれば全校が楽しんでくれるかを生徒会が考えた結果、今年の

学校祭は体育的行事として行われました。今年の学校祭のテーマは… 

 

 

 

 

 

 

そんな初めてばかりの学校祭も、全校生徒の協力のおかげで無事終えることが

できました。今年はクラスごとに T シャツをつくり、全クラスが一致団結し競

技に挑む姿が印象的でした。全校生徒が笑顔で輝く姿はとても素敵でした。 

 

 

 

 

 
 

今年の学校祭は、新型コロナウイルスの影響でソーシャルディスタンスを保

ったものとなりました。しかし、皆さんの協力があったおかげで成功するこ

とができ、うれしかったです。この経験を今後に生かしていきましょう。                                 

生徒会長 大畠 幸音 


